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Horaire CFF 2025 

La Municipalité de Saint-Imier déplore cette décision 
 

Les CFF ont rendu public le vendredi 5 mai dernier leurs nouveaux horaires. Cette 
annonce a suscité de nombreuses réactions, notamment dans la région. La 
Municipalité de Saint-Imier s’y associe pleinement. 
 

La Municipalité de Saint-Imier, tout comme l'Alliance des Villes de Bienne, Delémont, 
Genève, La Chaux-de-Fonds, Morges, Neuchâtel et Yverdon-les-Bains ainsi que le Réseau 
des Villes de l'arc jurassien (RVAJ) et Genève Aéroport ont pris connaissance des annonces 
faites par les CFF, le 5 mai dernier. Ils regrettent cette décision et entendent mobiliser un 
front aussi large que possible pour s'opposer à la péjoration des conditions de transport dans 
une grande partie de la Suisse occidentale. 

En effet, si les cadences entre l’Arc jurassien et Lausanne seront doublées, les connexions 
avec l’aéroport et Genève seront fortement restreintes. Dès le nouvel horaire, qui entrera en 
vigueur en décembre 2024, les CFF annoncent la diminution des liaisons directes entre les 
villes de l’Arc jurassien, Morges et Genève, à seulement quatre trains par jour dans chaque 
sens, regroupés dans les heures de pointe. Les voyageuses et voyageurs en direction et en 
retour de Genève et son aéroport devront passer par Renens ou Lausanne pour changer de 
train. Cette modification est due aux nombreux travaux prévus sur la ligne Lausanne – 
Genève, dont la capacité sera restreinte en raison des chantiers. Ceci aura des 
conséquences non négligeables sur l’attractivité de l’ensemble de la région et occasionnera 
des risques de réduction de l’usage des transports publics en faveur du réseau routier.  

La Municipalité de Saint-Imier, tout comme de nombreuses villes en Suisse romande, 
conteste cette décision annoncée par les CFF et demande que les organes fédéraux, 
notamment l’Office fédéral des transports (OFT), la revoient. Dans un courrier qui sera 
adressé aux instances des CFF et à l’OFT, elles demandent en particulier le maintien de la 
liaison ferroviaire directe entre l’Arc jurassien, Genève et Genève-Aéroport, à la cadence 
actuelle. Les signataires sollicitent également une table ronde entre une délégation des villes 
concernées et les instances des CFF et de l'OFT. (cha) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Centenaire fêtée dans la joie 
 

 

 
 
 
C’est entourée de sa famille et des représentants de la Municipalité que Rosemary 
Rufener a fêté ses 100 ans le 19 mai dernier. 
 

A l’occasion d’un apéritif organisé dans son appartement, Rosemary Rufener a reçu la visite 
du maire Corentin Jeanneret, accompagné d’Annick Chatelain, chancelière municipale. Les 
représentants des autorités ont eu le plaisir de lui remettre le traditionnel bouquet aux 
couleurs imériennes ainsi qu’un présent à la hauteur de l’événement. 
 
Née Mäder, Rosemary Rufener a vu le jour en Angleterre. Après avoir habité en France, elle 
est venue s’établir en Suisse. Elle est domiciliée à Saint-Imier depuis 1954, et vit encore 
aujourd’hui dans son propre appartement. Elle a travaillé durant quelques années à domicile, 
dans le domaine de l’horlogerie. Rosemary Rufener a également été très active dans le 
domaine du bénévolat. Le goût pour les voyages ne l’a jamais quittée durant toutes ces 
années. De son union avec son mari, Léon Rufener, sont nés une fille et un garçon. 
Aujourd’hui, quatre petits-fils et trois arrière-petits-enfants font sa fierté. 
 
En bonne santé, Rosemary Rufener apprécie son indépendance. Elle peut compter sur le 
soutien de ses enfants, notamment de sa fille qui habite tout près de chez elle, pour l’aider 
au quotidien. Rosemary Rufener se sent très bien entourée par toute sa famille, ce qui lui 
procure beaucoup de joie.  
 
Le maire Corentin Jeanneret a souligné l’honneur pour la commune de compter une 
centenaire de plus parmi ses habitants. (cha) 
 
 
 



 

EJE et Santé bernoise 

Une soirée débat pour les parents le 1er juin 
 

L’Espace Jeunesse d’Erguël (EJE) et Santé bernoise organisent une soirée débat 
destinée aux parents. Objectif : échanger autour du thème de l’adolescence et de la fin 
de scolarité. 
 

Le jeudi 1er juin, à 19h00, à la salle St-Georges de Saint-Imier, les parents de jeunes en fin 
de scolarité sont invités à une soirée débat. Un intervenant de Santé bernoise y présentera 
les différentes étapes de l’adolescence, son développement et ses problématiques. Les 
animateurs de l’EJE seront également présents pour répondre aux questions en lien avec ce 
thème et celui de la fin de scolarité. (cha)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Saint-Imier, le 24 mai 2023 


